



## Pressemitteilung

---

PM Nr. 13/2019

21. Mai 2019

### **Dr. Luitgard Barthels wird neue Präsidentin des Landgerichts Aschaffenburg**

Der Bayerische Staatsminister der Justiz Georg Eisenreich hat die Vorsitzende Richterin am Oberlandesgericht Bamberg Dr. Luitgard Barthels mit Wirkung vom 1. August 2019 zur Präsidentin des Landgerichts Aschaffenburg ernannt. Die entsprechende Ernennungsurkunde wurde ihr heute vom Präsidenten des Oberlandesgerichts Bamberg Clemens Lückemann in Bamberg ausgehändigt. Frau Dr. Barthels tritt die Nachfolge von Dr. Johannes Ebert an, der ab 1. Juli 2019 als Präsident dem Landgericht Würzburg vorstehen wird.

Die in Lohr a.Main geborene Dr. Luitgard Barthels (Jahrgang 1956) begann ihre berufliche Laufbahn im September 1983 als Staatsanwältin in Aschaffenburg. Von dort aus wurde sie für zwei Jahre an das Bundesministerium der Justiz abgeordnet. Danach war Frau Dr. Barthels ein Jahr als Richterin am Amtsgericht Aschaffenburg tätig und kehrte im September 1986 an die Staatsanwaltschaft Aschaffenburg zurück. Ab Februar 1989 war sie als Richterin am Amtsgericht Bad Kissingen und ab April 1992 als Richterin am Landgericht Schweinfurt tätig, bis sie im Jahr 2000 als Gruppenleiterin an die Staatsanwaltschaft Schweinfurt wechselte. Ihr weiterer beruflicher Weg führte Dr. Luitgard Barthels im Oktober 2002 als Richterin am Oberlandesgericht nach Bamberg. Im Mai 2013 erfolgte ihre Ernennung zur Direktorin des Amtsgerichts Gemünden a.Main. Danach wurde sie mit Wirkung vom 1. November 2015 zur Vorsitzenden Richterin am Oberlandesgericht Bamberg ernannt. Frau Dr. Barthels leitet den 1. Zivilsenat, der u. a. für Streitigkeiten aus Versicherungsvertragsverhältnissen sowie Bau- und Architektenverträgen zuständig ist.

Der Termin für den feierlichen Amtswechsel steht noch nicht fest.

gez.  
Weigel  
Richter am Oberlandesgericht  
Leiter der Pressestelle